



# La UVA unificará en 2 años Industriales y cerrará la Politécnica

## El rector asegura que la Universidad tiene recursos

**M. J. M. VALLADOLID**

Dos años, ese es el plazo que se marca el rector de la Universidad de Valladolid, Daniel Miguel, para reestructurar la Escuela de Ingenierías Industriales, que en el actualidad tiene tres sedes, dos en el Campus de Esgueva –el edificio del paseo del Cauce y el Doctor Mergelina, la antigua Facultad de Ciencias– y la más alejada, la de la calle Francisco Mendizábal, la facultad Politécnica.

«Podemos hacerlo porque tenemos recursos propios para llevar a cabo esta reestructuración», explicó el rector, quien señaló que ha llevado a cabo una reunión informativa con la Escuela de Ingenierías Industriales y ha puesto sobre la mesa el proyecto para que lo estudie y «tome las decisiones perti-

nentes de quién va, quién viene y dónde queda ubicado cada uno».

Daniel Miguel aclaró no se llevará a cabo la adecuación de todo el edificio de Mergelina, «pero con el anteproyecto sería suficiente como para impartir todas las enseñanzas allí y no tener que desplazar a los estudiantes y profesores hasta la actual sede de Mendizábal».

El rector de la Universidad de Valladolid añadió que la institución académica ya dispone de una partida para ello en el presupuesto de este año y que contaría con otra en el del curso que viene hasta completar las obras iniciales planteadas. «Si después conseguimos un poco más de dinero del Gobierno regional terminaremos la reforma integral más rápido y si sólo es con nuestros medios tardaremos más».